

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi BRIPKA Taufik Ginanjar sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jun 5, 2024 - 09:05



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi BRIPKA Taufik Ginanjar sambang warganya

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, kembali menyapa warga melalui kegiatan Door To Door System (DDS). Pada Rabu, 05 Mei 2024, pukul 09.00 WIB, Kp. Cikereta rt 011/002 Desa Cimahpar menjadi saksi kegiatan

yang bernuansa kekeluargaan ini.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik tidak hanya sekadar bersilaturahmi, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Salah satu isu yang diangkat adalah tentang pentingnya waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah tersebut.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Pentingnya memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda menjadi pesan yang disampaikan agar kejahatan semacam itu dapat diminimalisir.

Tak hanya itu, BRIPKA Taufik juga mengenalkan kepada warga tentang Aplikasi Super App, sebagai langkah untuk mempermudah akses terhadap layanan-layanan penting dalam kehidupan sehari-hari.

Paham radikalisme juga menjadi perhatian serius dalam pesan yang disampaikan. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk bersama-sama menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dengan tidak terperosok dalam paham yang dapat memecah belah persatuan.

Kegiatan siskamling pun turut ditekankan untuk diaktifkan kembali sebagai upaya antisipasi terhadap gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa Cimahpar.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menunjukkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman.

Demikian laporan yang dapat disampaikan oleh BRIPKA Taufik Ginanjar, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, kepada Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian. Semoga upaya-upaya seperti ini terus memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban masyarakat.